
НАДЫМСКИЙ РАЙОН 

1. Что наиболее значительное удалось сделать в 2016 году? 

- Приём граждан по личным вопросам. Решено 20% всех проблемных вопросов, 

включая вопросы трудоустройства. 

- Принятие важнейших решений по утверждению бюджета на 2017 год и других 

муниципальных правовых актов. 

- Конструктивное взаимодействие с Контрольно-счётной палатой Надымского 

района. 

- Реализован наказ избирателей по проведению капитального ремонта здания 

аэропорта в городе Надыме. 

2. Какие наиболее трудные проблемы не удалось решить в прошедшем году? 

Вопросы, регулирующие формирование инвестиционной среды и реализации 

инвестиционных проектов на территории Надымского района в рамках работы 

Совета при Главе Надымского района по стратегическому развитию Надымского 

района. 

3. Какие задачи стоят в 2017 году? 

Принятие важнейших решений по социально-экономическому развитию 

Надымского района. 

4. Считаете ли Вы целесообразным проведение конференции (совещания и пр.) по 

обсуждению наиболее актуальных вопросов и решению проблем, стоящих перед 

представительными органами? Если считаете проведение такого мероприятия 

полезным, то укажите, пожалуйста, наиболее важные и актуальные, с Вашей точки 

зрения, вопросы для обсуждения. 

5. Считаем целесообразным проведение конференции с участием отраслевых 

институтов, представителей ТЭКа, общественности, депутатов всех уровней органов 

государственной и муниципальной власти по вопросу инвестиционного развития 

Надымского района, а также направлений диверсификации экономики района. 


